

まだまだ

持ち続ける「愛」 絶やさない「情熱」 あきらめるな「夢」



駆けぬける歓び

～大人になるための学校～

稲枝中学校 第2学年通信

令和7年5月1日(木)

第2号

文責:河原崎 祐嗣

準備に駆け抜ける ～社会に出るとは～

風薫る5月、澄みわたる空と優しく包み込んでくれる暖かい風が私たちを元気づけてくれる、そんな季節となりました。少し強張った表情をしていた皆さんも今では笑顔が弾け、明るい声が飛び交っています。この表情に私たち先生もホッとしています。良いスタートを切ることができました。

さて学校では、6月に実施する職場体験学習に向けてのトレーニングとして、事前学習がスタートしています。「働くことの意義」「歓びと苦悩」をしっかりと感じられる3日間になることを期待します。これから、「働くことの意義」を事前に考えたり、社会人として必要な資質や能力を、マナー講座を通して高めたりして、学校外へ出る準備に入ります。短い期間ですが、「社会に出る」ということに緊張感をもって日々を過ごしたいものですね。

一方で、不安のあまり「失敗」を恐れる人もいるかもしれませんが、皆さんが「ミス」をすることなど、各事業所の方はある意味、想定しておられます。そんなとき、どう対応するかが大切なのです。私たち先生もフォローします。そして、誠心誠意、働くことに向き合っていれば、各事業所の方は「もっと教えてあげたい」「もっと別のことをさせてあげたい」とさらなる経験・体験をさせていただけるのではないのでしょうか。きっと3日間で成長できる多くの「チャンス」が突如としてやってきます。そのチャンスに気づき、自分のものにできるかはあなた次第です。事業所の方との良好なコミュニケーションを大切に、実りある職場体験学習となるように、事前学習でしっかりとトレーニングを積みましょう。

学級スローガンはみんなの道しるべ

素敵な学級スローガンが完成しました。各学級で議論を重ね、ふさわしいスローガンを選んだことと思います。このスローガンには、デザインだけでなく、多くの「想い」が盛り込まれています。担任の先生とみんなが一緒になって製作したスローガンはどれも輝きを放ち、堂々と教室に掲げられています。

このスローガンはただ教室に掲げているだけでは意味がありません。学級が進むべき道を示しているものですから、このスローガンが意識できているかを必要に応じて振り返る必要があります。全員がつくったものです。各学級では大事に意識したいものですね。そして、「あなたの学級のスローガンはなんですか」と問われたとき、「〇〇です」と間髪入れずに答えられるようになってくれると嬉しいと思っています。「掲示物」ではなく、意味のあるスローガンであることを願っています。

【1組】 MANY CHARACTERS

【2組】 ひまわり

【3組】 全身前進



5月予定 (4月末現在)

日	曜	内容	備考
1	木	あいさつ運動	
2	金	⑤授業参観 部活動保護者会	
9	金	⑥生徒総会	
12	月	生徒会委員会	
13	火	内科検診	夏用体操服
14	水	⑥学校巡回公演	
15	木	春季大会	
16	金	春季大会 県吹奏楽祭	
19	月	二者懇談 ~22日(木)まで	
20	火	①新体力テスト測定	夏用体操服
22	木	中間テスト ④避難訓練 給食なし	
23	金	中間テスト ⑤環境美化活動	
26	月	教育相談 ~30日(金)まで CBT	
29	木	フリー参観 ~30日(金)まで	
30	金	英検	



今年度の家庭学習について

本校では、今年度からの全校的な取り組みとして、家庭学習に力を注いでいただこうと考えています。具体的には、週間または月間で宿題を提示します。これには、「①家庭学習の定着」「②引き続きデジタルセーブを意識した生活」「③学力の定着」といった部分を身につけることを目的としています。また、テスト前にワークを一気に進め、やることだけが目的になることを防ぎ、計画的に進め、学習の定着を図りたいとも考えています。生徒の皆さんは主旨を理解して、しっかりと提示された課題に向き合ってもらいたいと思います。わからなかったところ、解けなかった問題等あれば、遠慮なく先生たちに質問してください。

また、保護者の皆さまにおかれましては、お子さんの取り組みの様子をご確認いただきまして、定着が図れますようご協力をお願いします。



春季大会が近づく 2年生の役割とは

春の大会が近づきました。私たち2年生は各部の中核を担う存在となりました。大会に向けて、各部、一層の努力をしていることと思います。1年生は原則、学校での授業ですので、大会を盛り上げたり、勝利に貢献したりするのは2年生の大きな役割となります。3年生は残すところあと2大会(運動部)…。「引退」という2文字も少し、現実を帯び始める時期となりました。貴重な残り2大会を3年生とともに2年生はどう盛り上げるのかを考える必要があります。

ところで、皆さんの部活動に加入した目的は何でしょうか。私は1年生のときの部活動紹介で、皆さんには「続けることの大切さ」について話をしました。「勝つ」ことだけを重視するのではなく、1つの勝利のためには、多くの努力を要します。いわゆる「努力の積み上げ」が必要なのです。積み上げた結果、勝利に結びついたらこれ以上ない喜びと感情が芽生えます。これは、部活動でしか味わえないよさです。「勝ち」よりも仲間とともに努力することの「価値」を感じてほしいと思っています。

